
各クラブの今年度の反省、来年度の目標をまとめてみました。

水泳部

今年度は 3 名が

個人の種目、リレーはすべてインターハ

イに出場、近畿高校には部員全員が出場

することができました！

その 3 名は卒業してしまいましたが、

一人ひとりが高い目標を持ってその目標

を達成できるようにみんなで助け合いな

がらやっていきたいと思います。

陸上競技部

今年はチームが一つとなって盛り上げ

ていくことができなかったので、来年度

は明るく勢いのあるチームにしていきた

いです！

女子は、今年こそ総体で総合優勝した

いと思います。

女子バレーボール部

今年は大会でいい結果を残せず、悔し

い思いをたくさんしたので、来年はみん

なで一つになって勝ちにこだわりたいで

す。

バスケットボール部

今年度は公式戦で初戦敗退、2 回戦敗

退ばかりだったので、6 月の総体では男

女とも結果を残せるよう、毎日を大切に

して頑張りたいです。
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硬式テニス部

今年は例年より成績が悪く、勝ち上が

るのが難しかったのですが、来年は全て

を改め、団体、個人ともに大会で勝ち上

がりたいです。

サッカー部

目標にしていた

新人戦ベスト 4 に

入ることができま

した！

総体もベスト４に

入ります！

男子ソフトテニス部

今年は大会で力を発揮できなかった

メンバーが多く、練習の時、もっと

集中して取り組むべきだったと

後悔しています……。

次こそは結果を出します！

硬式野球部

今年はあと一歩のところで負けてしま

い、悔しい思いをしました……。

なので、今年こそはそんな思いをしない

ように、一生懸命練習したいと思います。

女子ソフトボール部

新人戦は予選敗退という悔しい結果に

終わってしまったので、次の春の大会で

は 3 位以内に入れるように日々の練習を

見直してい

きたいと思

います。

男子ハンドボール部

今年は試合でいい結果を残すことが

できなかったので、来年はまず公式戦で

一勝することが目標です。そして、総体

では必ずベスト 6 に入ります！



柔道部

来年度は最低五人入部してもらい、活

力のある部活動にしたいです。

白浜大会で上位を目指して頑張ります。

剣道部

先輩方が引退してからはしっかり練習

ができなかったの

で、しっかり勧誘

して人数を増やし

たい。まずは大会

に出て一勝です！

卓球部

ベスト 16 の壁を破り、さらに上（近

畿大会出場）を今年の目標として練習し

ていきたいと思います。

ESS 部

文化祭でのデジタル紙芝居は、内容が

分かりにくいという意見が出たので、来

年度はそれを踏まえて分かりやすく行い

たいです。

今部員が 3 人しかいないので、たくさ

んの１年生に入ってもらい、もっと発展

的な活動をしたいです。

美術部

コンクールに絵を出せるようにしたい

です。3 年生が引退し

てから 2年生 5人とな

ったので、新入生クラ

ブ紹介で努力して入

部してもらいたいで

す。

書道部

近畿総合文化祭が和歌山で開かれるの

で、それに向けて皆で頑張っていきたい

です。書道パフォーマンスは今年も頑張

りたいです。

映画研究部

今年度は少し部全体がダラダラしてい

ました。なので来年度テキパキと行動す

るようにしたいです。

囲碁将棋

来年は部員を増やして、団体戦に出場

したいです。

吹奏楽部

コンクールでの成績

が下がってしまったの

でしまったので、次は頑

張りたいと思います。来

年度もたくさん勉強し

てみんなで成長してい

きたいです。

音楽部

自分たちの思い通りに活動できなかっ

たのは残念でした。来年度はもっと活動

的にいきたいです。

文芸部

今年度は前年度と比べて入部者も多

く、充実した部活動でした。来年度は今

まで以上に密度の高い内容にしようと思

います。

科学部

今年は一年生が

多く入部し、全員が

真面目に取り組み

積極的に活動して

くれました。その努力も実り、賞を獲得

することもできました。一年生には新入

部員を引っ張ってほしいです。

来年度もがんばってください！！


